peuvent imposer des restrictions sur les oiseaux aquatiques, si bon leur semble. La défense de chasser le dimanche est un exemple de règlement provincial que l'on rencontre dans certaines provinces, mais non dans toutes. C'est à la Gendarmerie royale du Canada qu'il incombe d'appliquer les règlements sur les oiseaux migrateurs.

Service canadien de la faune

Le Service canadien de la faune, d'abord créé pour appliquer les modalités du traité sur les oiseaux migrateurs conclu en 1917, se charge aussi maintenant de recherches et de gestion dans le domaine de la faune. A titre de service du ministère de l'Environnement, il a reçu du Gouvernement fédéral la tâche de s'occuper de la protection de la faune. Outre ses activités relatives aux oiseaux migrateurs, il poursuit des recherches scientifiques sur les problèmes de la faune dans les Territoires du Nord-Ouest, le Yukon et les parcs nationaux; il travaille en collaboration avec des organismes chargés de l'administration des programmes de gestion de la faune une fois ces derniers en vigueur.

Ainsi, le Service de la faune recueille et distribue une foule de renseignements utiles pour ceux qui s'occupent de la gestion de cette richesse que constitue la faune. Les résultats des recherches paraissent dans de nombreuses publications qui comprennent des monographies traitant d'études particulières, des rapports et des études sur des projets individuels, et des notes contenant des données provisoires. A mesure que la demande l'exige ou que le besoin s'en fait sentir, des brochures sont distribuées sur des sujets intéressant les gens qui se préoccupent de leur environnement. Le Service a parrainé de nombreux films sur la faune et produit une série de bandes-annonces pour la télévision sur des espèces propres au Canada. Ces messages sur la faune sont liés à de populaires séries intitulées Hinterland Who's Who pour lesquelles plus de 100,000 demandes sont reçues annuellement.

Le Service canadien de la faune emploie au delà de quatre-vingts biologistes, y compris des mammalogistes, des ornithologues, des spécialistes des pesticides et des experts en biométrie, dont le quart s'occupe uniquement de recherches dans le Nord canadien et le reste de projets de recherche dans d'autres régions du pays. Les ornithologues travaillent en étroite collaboration avec les gouvernements provinciaux, avec Ducks Unlimited du (Canada) et avec le Service du poisson et de la faune des États-Unis. Les mammalogistes s'occupent des mammifères des parcs nationaux et des territoires du Nord, en étroite collaboration avec les gouvernements territoriaux et avec d'autres organismes. Étant donné que la pêche sportive tient un rôle important au chapitre de l'activité des